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G R U P O  I I I  O P IN IO N ES  DE LA  U .D . V E C IN D A R IO -U .B . C ONQ UENSE 

JO S E  LU IS  S E P Ú LV E D A , E N T R EN A D O R  D E L  C O N Q U EN S E

"S i  un eq u ip o  pudo ganar, p or o casio n es, fu e  e l 
Conquense. H em os dado  un nivel a lt ís im o "
Fermín
CUENCA

Finalizado el partido, José Luis 
Sepúlveda entendía que, como 
entrenador del Conquense, le 
quedaba un regusto con sabor 
amargo, visto lo visto.

- S í porque hemos hecho un 
gran partido y porque hemos te
nido ocasiones claras de marcar. 
El partido me ha gustado mucho 
y el equipo ha estado sobresalien
te en actitud y en juego. Tengo 
que reconocer que hemos podido 
hacer el 0-2, pero ellos nos empa
taron y tuvieron otra clara oca
sión de marcar. En líneas genera
les, puedo decir que se ha visto 
un buen partido. A l final, conten
to por el punto conseguido porque 
ha sido importante y porque ha 
llegado a través del buen juego.

¿No da la sensación que al Con
quense le falta un punto más en 
su engranaje para resolver en gol 
las ocasiones que crea?

- Pienso que no. Yo me voy muy 
contento de cómo se ha compor
tado el equipo. Hay que tener en 
cuenta que el Vecindario es un 
equipo fuerte, agresivo, muy bien 
el juego aéreo, con jugadores de

calidad y que ha tenido sus oca
siones de hacer gol. El partido ha 
sido muy abierto porque se ha 
visto a dos equipos que han que
rido ganar desde el principio. Es 
cierto que hemos gozado de va
rias ocasiones para hacer el 0-2, 
pero ellos también han tenido sus 
ocasiones, una vez que empata
ron. Por eso me voy contento 'con 
el equipo, contento con el resulta
do y, como última reflexión, pen
sar que, si un equipo pudo ganar, 
fue el Conquense por ocasiones. 
Estoy convencido que hemos da
do un nivel altísimo.

Puntuar fuera es importante, 
pero sólo tendrá su verdadero va
lor, si se gana en casa.

- Efectivamente. Si tu empatas 
fuera es importante, máxime ju 
gando así. Ahora bien, hay que 
ganar en casa porque, si no lo ha
ces, este punto no sirve para na
da. Llevamos cuatro partidos sin 
perder, esto es importante, pero 
vuelvo a repetir, hay que ganar 
en casa para darle valor a este 
empate.

Sepúlveda está contento con la 
alineación y con el sistema de jue
go presentando ayer mañana en 
Las Palmas.

- Lo estoy porque, después del 
partido, tengo claro que hemos 
jugado bien y que hemos podido 
ganar. Tengo que estar contento 
por ello ¿no? Aparte, siempre ha
ces una alineación pensando en 
que las cosas salgan lo mejor po
sible, pero en este caso, visto lo 
que ha pasado durante el parti
do, estoy muy contento del equipo 
presentado porque lo ha hecho 
muy bien.

El entrenador de la Balompédi- 
ca entiende que el equipo sigue 
en él buen nivel de juego de los úl
timos partidos.

- Incluso, puedo decir, hemos 
jugado mejor que en casa. Así nos 
lo ha comentado los propios pe
riodistas de aquí, que han visto a 
un equipo que salió a por el parti
do desde el primer momento y 
que no se ha conformado con el 
empate. Hubo quince minutos, 
tras el empate de ellos, que el 
partido estaba roto y que los dos 
querían la victoria. Eso no es fácil 
de ver.

¿Entiendes que el equipo gustó 
en Vecindario?

- Yo creo que sí porque el equi
po ha tenido un carácter ofensivo 
enorme que lo ha demostrado

hasta faltando 
cinco minutos 
para el final, 
cuando no nos 
conformábamos 
con el empate.
Incluso, fina li
zado el partido, 
los jugadores se 
marchaban al 
vestuario algo 
cabreados por
que entendían 
que podían ha
ber ganado el 
encuentro.

S e p ú lv e d a  
cree que no es 
fácil puntuar en 
este campo.

- No porque 
ellos, como he 
dicho antes, son 
muy agresivos, 
les han sacado 
varias tarjetas, 
y tiene varios 
jugadores de 
mucha calidad.
Lo que pasa es 
que nosotros he
mos estado muy 
bien, pero aún 
así han tenido 
tres ocasiones
de marcar. Nosotros también, que 
conste. Incluso, el gol anulado es 
difícil de apreciar porque Jaime 
dice que no estaba enfuera de

José Luis Sepúlveda con gesto de preocupación, 
ayer en el Municipal de Vecindario donde su 
equipo empató (Canarias7).

juego, pero el linier b  señaló. Eso 
sí, vuelvo a decir que, para que 
este punto valga la pena, hay que 
ganar el domingo alLanzarote.

MARCO E L  G O L  D E L  C O N Q U EN S E

C arrasco : "E s  un bu en  re su lta d o  y  hay  q u e  e s t a r  c o n te n to s "
FERMIN
CUENCA

Carrasco fue, un partido más, 
uno de los sobresalientes de su 
equipo, aunque en esta ocasión, 
Sepúlveda resaltaba que todo el 
equipo había estado a un buen 
nivel. Pero Carrasco fue el único 
de su equipo que marcó un gol 
en un partido donde los dos 
equipos tuvieron ocasiones y 
donde el empate satisfizo a unos 
y otros.

- Nosotros hemos tenido mu
chas ocasiones y en el segundo 
tiempo el partido se mostró muy 
abierto y cualquier equipo podía

K fé  L O R C A  p a tro c in a  e l 

T r o fe o  a  la R e g u la r id a d  

e n  la  U .B . C o n q u e n s e

En el partidoVecindario-U.B. 
Conquense, destacaron los ju
gadores:
Carrasco,
Hernández y 
Quillo

haber ganado. La verdad es que 
nosotros hemos tenido más oca
siones que ellos, pero bueno, 
pienso que empatar fuera es un 
buen resultado y por ello hay 
que estar contentos. Ahora debe
mos pensar en el próximo do
mingo, en amarrar en casa y en 
dar una alegría a la afición, algo 
que todos tenemos muchas ga
nas. Queremos que la afición se 
vaya contenta de La Fuensanta, 
no por nuestro juego, sino por el 
resultado.

El delantero del Conquense 
nos habla de su gol.

- Llevaban el balón, Héctor y 
Sabino si no me equivoco, se les 
quedó atrás y yo que venía por 
detrás, le pequé fuerte sabiendo 
que no iba a tocar en nadie y la 
coloqué cerca de un palo. Pero 
quiero resaltar que mi gol es cul
pa del trabajo del equipo. Y eso 
es lo importante.

Volviendo al partido, Carrasco 
piensa que no hay que lamentar
se porque al final empatara el 
Vecindario.

- Siempres te acuerdas de las 
ocasiones de gol que tienes, pero 
el partido estaba abiero, ellos 
también tuvieron las suyas y po
díamos habernos venido con una 
derrota, b  que habría sido total
mente injusto. En Las Islas es 
muy difícil puntuar, ya hemos 
visto al Alicante, y hemos saca
do un puntito que a nosotros nos 
viene muy bien. Eso sí, nos falta 
amarrar en casa. Tenemos todos 
claro que, si ganamos el domin
go, nos ponemos en una posición 
muy buena. Ante el Lanzarote 
tenemos una buena piedra de to
que. Somos b s  primeros que de
seamos contentar a la gente.
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Jugada del partido de ayer. Kiko, Hernández y Sabino persiguen a un 
rival. Al fondo, Carrasco observa la jugada. (Foto: Canarias7)

PACUCO R O SA LES , EN T R EN A D O R  D E L  V EC IN D A R IO

"Me voy contento poiquê  al finaL 
pudimossalvarelempate"

Á R E A  1 1
VECINDARIO

Pacuco Rosales, entrenador 
de la U.D. Vecindario, no pudo 
sentarse en el banquillo de su 
equipo al estar sancionado. El 
técnico grancanario valoraba 
el empate de manera positiva 
porque "hicimos una buena 
segunda parte, pero tengo 
algunos jugadores que no

están bien”. El técnico local 
mostraba su disguso con 
algunos de sus jugadores: 
“Les doy oportunidades, pero 
no están y parece que no 
jueguen. Los cambios, al 
menos, funcionaron bien en 
esta ocasión ”. Su última 
reflexión era clara: “Por lo 
menos pudimos salvar al fina l 
el empate y por ello me voy 
contento".

C LA S IF IC A C IÓ N
GOLEADORES

J a im e 3
Q u il lo 2
C a r r a s c o 2
H é c t o r 1
J o a q u ín 1
G a r m e n d ia 1
J o r g e 1
S a b in o 1
R o m e r o 1

T R O F E O
F I G Ó N  D E  P E D R O

al máximo goleador de 
la U.B. CONQUENSE

jfígón U $ebro
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